
 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2025年 4月 1日 第 3518回例会 会場：川越氷川神社 
会員数：99名 免除出席者：1名 正会員出席者：54名 出席者：55名 早退：1名 出席率：56.12％ 

会 報 №35 

 

2024-25 

 

会長の時間             

2024-25 年度 会長 西川 孝博 

理事会報告 

・会員退会者 4 名の退会届受理 

・新入会員の推薦につき可決 

・クールビズ決議（5/1-10/31） 

・川越まちかどモーターギャラ

リーに協力（エンドポリオの PR を実施予定） 

・川越市交通安全推進協議会、川越市姉妹都市

交流委員会、川越市少年の翼実行委員会の 3 つ

の委員を 4 月より吉澤会員にバトンタッチ。 

・ミャンマーの大規模地震の対応は今後理事会

で検討していく。 

 

本日は、山田宮司をはじめ氷川神社の大神々

のお力をいただき、桜が満開となりました。 

歌人俵万智さんの和歌に「さくら、さくら、さ

くら咲き初め咲き終わり、なにもなかった公

園」といった句があります。パッと咲きパッと

散る桜のひと時の華やかさとその後の空虚感を

歌った日本人だけがわかる美学だと思います。 

花見という文化は平安時代からありました、

豊臣秀吉は、醍醐寺で盛大な桜の宴を開いてい

ました。また江戸時代には庶民の間に桜の宴が

広がりました。 

本日は、この桜を愛でながら、当クラブの山

田（哲）会員のご尽力で祭りばやしを聞きなが

ら、氷川会館の美味しいお酒とお料理を楽しむ

という趣向を親睦委員会の皆さんのお力で企画

いただきました。奏でる囃子は、中台囃子連に

よる王蔵流です。中台囃子連は、川越祭りでは

仲町の羅陵王の山車に乗り、素晴らしい演奏を

見せてくれます。 

今宵は、本来祭りの中でしか見られない王蔵

流の本格囃子を堪能しながら、楽しいひと時を

お過ごしいただきたいと思います。 

 

新会員入会式           

川野辺 智聡（かわのべ ともあ

き）会員 

水戸証券株式会社 川越支店長 

推薦者：西川・八木 

この度、歴史と伝統のある川越

ロータリークラブに入会させ

ていただきました。支店長職、ロータリークラブ

とも初めてとなります。出身は富士見市ですが、

お客さまに出身を聞かれると川越の近くですと

答えていましたので、いつの間にかお客様から

は、私の出身は川越となっておりました。ロータ

リークラブに入会できることを誇りに思ってお

ります。これまで接点を持てなかった方々とお

会いできることを本当に楽しみにしておりま

す。どうぞよろしくお願い申し上げます。 

（親睦委員会所属） 

 

プログラム 

点鐘（18：00）／ロータリーソング（第 1 例

会：君が代・奉仕の理想）／ビジター・お客

様紹介／会長の時間／幹事報告／委員長報

告／ニコニコボックス／点鐘（18：30）〈司

会：八木ＳＡＡ〉 



 

奨学金贈呈            

カドカ・サビトラさん 

いつも温かいご支援をいた

だき本当にありがとうござい

ます。大切に使わせていただき

ます。 

本日は花見例会ですが、外はしっかり雨ですね。 

でも大丈夫です！こうして皆さまと大切な時間

を過ごすことは何よりも大切なことだと思って

います。今月でロータリー米山記念奨学生とな

り 1 年間が経ちました。この 1 年間でたくさん

のことを学び、素晴らしい経験をさせていただ

きました。これからも今まで学んだことを大切

にしながら、色々なことに挑戦して成長してい

きたいと思います。これからもよろしくお願い

します。そして、来年の花見はどうか晴れますよ

うに！！ 

 

退会挨拶             

久保田 誠会員 

2022年5月に歴史と伝統のあ

る川越ロータリークラブに、片山会員、吉澤会員

のご推薦により入会させていただきました。京

野委員長率いる会報委員会に所属し、とても厳

しい指導を受けまして本当に厳格な組織だなと

思いました(笑)。その後小林委員長、小川委員長

のもとで親睦員会に所属させていただき、非常

に多くのことを勉強させていただきました。2年

10 か月という短い期間でしたが、本当にお世話

になりありがとうございました。私はもうすぐ

59歳となりますがこの年まで頑張れたのも皆様

のおかげだと思っております、ありがとうござ

いました。今後は大手町にありますソリューシ

ョンアドバイザリー部というところに参りま

す。後任は赤坂支店から宮下というものが着任

します。私より 17 歳下でして、私は最年長の支

店長、宮下は最年少の支店長でして、このバトン

タッチが川越で行われます。入会が認められま

したら、ぜひよろしくお願いいたします。 

この 4 月 1 日をもって退会させていただきま

すが、川越ロータリークラブの一員だったこと

を誇りに今後も頑張って参ります。最後に、川越

ロータリークラブの益々のご発展と皆様のご活

躍を祈念いたします。ありがとうございました。 

幹事報告              

2024-25 年度 幹事 齊藤 智 

・4 月のロータリーレート 

1 ドル 150 円（３月と同じ） 

 

委員長報告              

次週卓話：高原会員 

テーマ：りそな小江戸テラスの今昔 

 

ニコニコボックス          

●本日は、夜間お花見例会です。担当の親睦委員

会の皆様、宜しくお願い致します。＜会長、幹事

＞ 

●川野邊智聡様、入会おめでとうございます。こ

れからのロータリーライフを楽しんで下さい。

＜会長、幹事＞ 

●米山奨学生サビちゃん、川越ロータリークラ

ブにようこそ。お花見例会を楽しんで下さい。＜

会長、幹事＞ 

●本日は親睦委員会担当の夜間例会に参加いた

だき誠に有難うございます。＜五十嵐、小林（徹）、

町田、山田（和）、津田、小川＞ 

●４月１日極寒の夜桜、思い出に残る夜間例会

になりました。親睦委員会の皆さんありがとう

ございます。＜相原、𠮷澤、野溝、小谷野、神谷、

山﨑（共）、近藤、和田（尚）、小川、和田（喜）、

小橋、住谷、片山、小髙、山田（禎）、石井、栗

原、鬼頭、中野（文）、小林（勇）、長嶋（史）＞ 

●本日歴史と伝統のある川越ロータリークラブ

に入会させて頂きます。よろしくお願い致しま

す。＜川野邊＞ 

●新会員川野邊智聡さん入会おめでとうござい

ます。これからのロータリーライフを楽しんで

下さい。＜栗原＞ 

●歴史と伝統のあるロータリークラブに２年１

０ヶ月、大変お世話になり有難うございました。

＜久保田＞ 

●今日はとても冷えます。和田さん風邪をひか

ないように！！＜相原＞ 

合計５０，０００円 

 

～ ～ 例会閉会後、懇親会 ～ ～       


